

Annnonce des 80 lauréats de l'appel à projets « Ecosystèmes des véhicules lourds électriques », pour la décarbonation du transport routier

20 SEPTEMBRE 2023



Agnès Pannier-Runacher, ministre de la Transition énergétique, Roland Lescure, ministre délégué chargé de l'Industrie et Clément Beaune, ministre délégué chargé des Transports, ont annoncé les lauréats de la première promotion de l'appel à projets « Ecosystèmes des véhicules lourds électriques » qu'ils ont initié en avril 2023.

Ce dispositif, opéré par l'ADEME, vise à soutenir l'acquisition et la location longue durée de poids lourds ou d'autocars électriques, ainsi que l'installation de bornes de recharge adaptées à leur usage. Sur 231 candidatures lors de sa première édition, 80 sont lauréats, ce qui représente 224 M€ d'investissements dont 39 M€ d'aides publiques permettant l'achat de 629 camions et 27 autocars électriques neufs ou rétrofités. Sur le plan environnemental, ce sont près de 37 000 t CO₂ qui seront évitées à l'échappement chaque année.

[Pour en savoir plus](#)